

# Schuljahresende 2024

## Elternrundbrief



### Die Erinnerung

Mal ist sie hier, mal dort,  
Nie ist sie fort.  
Sie kommt und geht.  
Sie ist auch manchmal gemein,  
Doch sie hat einen schönen Schein.  
Vielleicht siehst du sie gerade,  
Dann grüß sie von mir.

...  
Isabel, Klasse 4b

Liebe Eltern der Hohewartschule,

zum Ende dieses Schuljahres möchte ich Ihnen einen herzlichen Gruß senden, verbunden mit einem großen Dankeschön für Ihre Unterstützung und Ihr Engagement für die Kinder und die Hohewartschule in diesem Schuljahr. „Erinnerungen“ – das Gedicht von Isabel zeigt auf, wie kostbar diese sind. Sie erinnern uns an die schönen Momente. Sie sind manchmal flüchtig, manchmal lebendig, aber immer ein Teil von uns...Im Rückblick auf das vergangene Schuljahr denken wir an die vielen Momente, in denen Ihre Kinder gelernt, gelacht und gelebt haben. Diese Erinnerungen verbinden uns und stärken unsere Gemeinschaft. Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien eine erholsame und schöne Sommerzeit.

Ihre Manuela Ruthardt-Raible



**Wir erleben viel Spannendes und Interessantes in den letzten Monaten.**

### Einzug der Bienen

Die Bienen verbringen wieder die Sommerzeit auf dem Schulgelände. Ob es wohl dieses Jahr einen „Hohewart-Honig“ geben wird?

### Schnupperstunden für Kindergartenkinder

Einen ersten Eindruck vom Schulalltag bekamen unsere zukünftigen Erstklässler bei den Schnupperstunden in Klasse 1 und 2.

### Schulzeitung Hose

Wir freuen uns über die neueste Ausgabe der HOSE. Ein ganz herzlicher Dank geht an Frau Ibe und Herrn Schröther für die Organisation und Durchführung der Hose AG.

### Sporttag

Bewegungsfreude, Begeisterung und Gemeinschaft erlebten wir bei unserem Sporttag am 12. Juli 2024.

### Let's putz

Unser Schulgelände und Umgebung soll sauber bleiben. Die ganze Hohewartschule befreite unseren Stadtteil vom Müll. Ein herzliches Dankeschön an alle Kinder, Lehrkräfte und Mitarbeiter/-innen des Ganztags.

### Kleine Auswahl der Ausflüge und Lerngänge der einzelnen Klassen

Die Erstklässler besuchten die Wiese und bauten ihr Artenwissen aus.

Die Zweitklässler lernten das Kinderhaus in Feuerbach kennen.

Die Drittklässler besuchten das Wasserwerk in Münster

Die Viertklässler freuten sich über eine ganz andere Schulwoche – anstelle von Deutsch und Mathe standen „frische Luft“, spielen und wandern auf dem Stundenplan im Waldheim. Auch der Besuch des Fehling Lab hinterließ Spuren.



**Wir blicken gespannt in das neue Schuljahr:**

### Sporttag

Wir freuen uns auf Bewegung, Spiel und Gemeinschaft bei unserem Sporttag am **12. Juli 2024**.

### Eiswagen

Am **Montag, 22.07.24** erfrischt uns der Eiswagen. Ein herzlicher Dank für die Finanzierung an den Förderverein.

### Letzter Schultag am Mittwoch, 24.07.24

Es findet Klassenlehrerunterricht statt. Um 10.00 Uhr verabschieden wir unsere Viertklässler auf dem Pausenhof. **Unterrichtsende** ist an diesem Tag **um 11.20 Uhr**. Betreuung ist nur für Kinder, die die Ferienbetreuung gebucht haben

### Personelle Veränderungen

Unser Team wird verstärkt: Frau Klein kehrte aus der Elternzeit zurück. Frau Larissa Gullmann beginnt im September ihre Lehrtätigkeit an unserer Schule. Frau Tekin, Frau Mette und Frau Neifer verlassen unser Team. Wir danken den Kolleginnen für ihren großartigen Einsatz und wünschen einen guten Start an der neuen Schule. Für Frau Saroglu endet nach 5 Jahren der Einsatz als muttersprachliche Lehrkraft an unserer Schule, auch ihr alles Gute.

### Erster Schultag

Am 9.9.24 beginnt der Unterricht um 8.00 Uhr und endet für Ganztagskinder um 15 Uhr, für Halbtagskinder um 12.25 Uhr.

### Klassenlehrkräfte im Schuljahr 2024/25

1 Michel, Langenmair, Gullmann		
2a Widera	2b Bauert	2c Klewar
3a Achenbach	3b Wolff	3c Nothelfer
4a Seifert	4b Lutz/Hundt	4c Weidner



**Das beschäftigt uns...**

### DANK

Ein herzliches Dankeschön an alle Elternvertreter/-innen, sowie an Frau Krieg und Frau Kröger für die tatkräftige und wohlwollende Unterstützung.

### Fundkiste

Von **Montag 15. 07 bis Mittwoch, 17.07**, liegen alle gefundenen Kleidungsstücke, Schuhe, ... auf Tischen unter dem Zelt Dach. Bitte schauen Sie vorbei, ob ein vermisstes Kleidungsstück von Ihnen dabei ist. Anschließend werden alle liegengebliebenen Dinge entsorgt.

Ausführlichere Berichte finden Sie auf unsere Homepage: [www.hohewartschule.de](http://www.hohewartschule.de)